



© Christoph Hess Fotodesign

Die Unity-Designs begeistern mit 26 verschiedenen Möglichkeiten, Schichtstoff mit farbigem Kern in Szene zu setzen.
26 unique combinations: Our Unity designs perfectly present coloured core laminate.

RESOPAL® HPL & COMPACT COLOUR

SCHICHTSTOFF MIT FARBIGEM KERN **COLOURED CORE LAMINATE**

VERFÜGBAR ALS
AVAILABLE AS

HPL

KOMPAKT
COMPACT

**VERBUND-
ELEMENTE**
BONDED BOARDS

Entdecken Sie die perfekte Harmonie aus Schichtstoff mit farbigem Kern, Dekor und Oberfläche: Mit den Unity-Designs für unser Produkt RESOPAL HPL & Compact Colour realisieren Sie Ihre Designideen mit 26 perfekt aufeinander abgestimmten Kombinationen: Vier Kernfarben, vier hochwertige Oberflächen und eine Vielzahl an eindrucksvollen Dekoren stehen Ihnen zur Verfügung. Sechs der Dekore sind zudem auch mit Antifingerprint-Oberfläche erhältlich.

Produktvorteile:

- 26 kontrastreiche oder Ton-in-Ton Kombinationen aus Kern, Dekor und Oberfläche
- Vier Kernfarben: Cool White, Light Brown, Cool Grey, Deep Black
- Viele Designs auch mit Antifingerprint-Oberfläche erhältlich
- Für den vertikalen und horizontalen Einsatz geeignet

Hauptanwendungsgebiete:

- Möbel
- Arbeitsplatten

Discover the perfect harmony between laminate with a coloured core, decor and texture: with Unity Designs for RESOPAL HPL & Compact Colour, you can achieve your design ideas with 26 perfectly coordinated combinations. Choose from four core colours, four high-quality textures and a variety of impressive decors. Six decors are also available in fingerprint-resistant format.

Features:

- Contrasting or tone-in-tone combinations of core, decor and texture
- Four core colours: Cool White, Light Brown, Cool Grey, Deep Black
- Many designs also available with anti-fingerprint texture
- For vertical and horizontal application

Main areas of application:

- Furniture
- Worktops

www.resopal.de/unity

unity